

Mode d'emploi du Bouclier, Planétaire Radionique

Le Bouclier planétaire radionique électronique est un appareil radionique innovant et sans équivalent sur le marché. Réalisé sur une idée de Raphael Dajafée, cet appareil utilise un circuit électronique exclusif qui permet des interventions radioniques ciblées en mobilisant les forces des principales planètes dont les énergies positives influencent les domaines de la chance, de la santé, de l'argent, du succès et de la protection.

Le mode d'emploi du Bouclier planétaire radionique est très simple.

L'opérateur place son témoin au centre du graphique émetteur et choisit les planètes qu'il veut activer en fonction de l'objectif à atteindre.

Il active ensuite le bouton correspondant à la planète ou aux planètes choisies et laisse le dispositif agir. Il n'y a pas de règles ni de durée fixe, tout dépend de l'intuition et de l'observation de l'opérateur qui doit adapter son action en fonction des résultats obtenus en changeant de planète si nécessaire.

- *Une fonction Booster permet d'activer l'énergie de toutes les planètes*

Les planètes en action avec le Bouclier Planétaire Electronique

MERCURE

La planète Mercure est associée à la communication, à l'intelligence, à la logique et au mental. Elle représente la capacité de s'exprimer, de s'adapter, de raisonner et de comprendre. Elle symbolise aussi le mouvement, le changement, le commerce et les échanges. Sur le plan ésotérique, Mercure est liée à l'élément air, à la couleur jaune, au signe des Gémeaux et à la Maison III. Elle régit les poumons, les bras, les mains et le système nerveux. Elle favorise la créativité, la curiosité, l'apprentissage et la mémoire. Elle aide à développer l'esprit critique, l'humour et la diplomatie. Elle stimule la magie mentale, la télépathie, la clairvoyance et la divination. Elle protège les voyageurs, les commerçants, les écrivains et les orateurs.

JUPITER

La planète Jupiter est souvent associée à la sagesse, à la générosité et à la protection. Dans l'ésotérisme, elle représente le principe de l'expansion, de l'abondance et de la prospérité. Elle favorise le développement spirituel, intellectuel et matériel. Elle stimule la confiance en soi, l'optimisme et la joie de vivre. Elle aide à dépasser les limites et les obstacles qui entravent la réalisation de nos aspirations. Elle nous inspire à être plus tolérants, altruistes et bienveillants envers les autres. Elle nous invite à chercher le sens profond de notre existence et à nous connecter à notre essence divine.

MARS

La planète Mars est souvent associée à la force, à l'action et à la volonté. Elle symbolise le courage, la détermination et la capacité à surmonter les obstacles. Dans l'ésotérisme, Mars représente aussi le feu intérieur, la passion et le désir. Elle est liée au signe du Bélier, qui est le premier signe du zodiaque et qui exprime l'initiative, l'impulsion et l'enthousiasme. Mars a donc un vertu ésotérique de stimulation, de dynamisme et de motivation. Elle nous aide à nous affirmer, à nous battre pour nos idéaux et à réaliser nos projets. Elle nous donne de l'énergie, de la confiance et de l'audace. Elle nous incite à sortir de notre zone de confort, à prendre des risques et à relever des défis. Elle nous inspire à être créatifs, inventifs et originaux. Mais Mars a aussi un côté sombre, qui peut se manifester par de l'agressivité, de la violence ou de la colère. Elle peut nous rendre impulsifs, imprudents ou égoïstes. Elle peut nous pousser à la compétition, au conflit ou à la domination. Elle peut nous faire perdre le sens des limites, du respect ou de la coopération. Elle peut nous faire oublier nos besoins profonds, nos émotions ou notre intuition. Il est donc important de savoir équilibrer l'influence de Mars dans notre vie, en utilisant ses qualités positives sans tomber dans ses excès négatifs. Il faut savoir canaliser son énergie, sa passion et sa volonté dans des actions constructives, bénéfiques et harmonieuses. Il faut savoir écouter son intuition, son cœur et son âme, tout en restant fidèle à ses convictions, ses valeurs et sa mission.

VENUS

La planète Vénus est souvent associée à l'ésotérisme, car elle porte le nom de la déesse romaine de l'amour et de la beauté. Selon la mythologie, Vénus était née de l'écume de la mer et avait le pouvoir de séduire les dieux et les mortels. Dans l'astrologie, Vénus représente le principe féminin, la sensibilité, l'harmonie, l'attraction et la créativité. Elle symbolise aussi les valeurs esthétiques, artistiques et spirituelles. Vénus est la deuxième planète du système solaire par ordre d'éloignement au Soleil, et la sixième plus grosse par la masse et le diamètre. Elle possède une atmosphère très dense et nuageuse, qui lui confère une brillance exceptionnelle dans le ciel. Elle est parfois appelée l'étoile du matin ou l'étoile du soir, selon qu'elle apparaît avant ou après le lever du Soleil. Sa température de surface est très élevée, environ 460°C en moyenne, à cause de l'effet de serre provoqué par le dioxyde de carbone présent dans son atmosphère. Sur le plan ésotérique, Vénus est considérée comme une planète bénéfique, qui favorise l'amour, la paix, la joie et la beauté. Elle influence les sentiments, les émotions, les relations affectives et sociales, ainsi que les talents artistiques. Elle régit le signe du Taureau et de la Balance, et est en exaltation dans le signe des Poissons. Elle correspond à l'élément Air et au métal cuivre. Elle est liée au chakra du cœur et à la couleur verte.

LE SOLEIL

Le soleil est un symbole puissant et universel qui évoque la vie, la lumière, la chaleur, l'énergie, la joie et la divinité. Il est présent dans de nombreuses traditions spirituelles et religieuses qui lui attribuent des vertus ésotériques. Le soleil est considéré comme le centre du cosmos, l'astre du jour qui chasse les ténèbres et illumine le monde. Il est aussi le feu sacré qui purifie et régénère, l'or qui symbolise la richesse et la royauté, le Verbe qui crée et ordonne.

Le soleil a été vénéré comme un dieu par de nombreux peuples anciens, comme les Égyptiens, les Grecs, les Incas ou les Aztèques. Il a été associé à des divinités solaires comme Râ, Hélios, Apollon, Inti ou Tonatiuh. Il a été représenté sous différentes formes, comme un disque, un cercle, une roue ou un visage rayonnant. Il a été lié à des symboles ésotériques comme le pentagramme, le swastika ou le soleil noir.

Le soleil a aussi une signification spirituelle profonde. Il représente la force de l'esprit qui anime et guide la création. Il symbolise la conscience, la sagesse, la clarté et la vérité. Il exprime l'harmonie, la concorde, l'amour et la beauté. Il annonce le bonheur, la réussite, la réalisation de soi et l'illumination. Il est le principe masculin qui s'oppose et se complète avec la lune, le principe féminin.

Le soleil est également lié au cycle de la lumière qui rythme le quotidien des hommes. Il apparaît le matin pour chasser les ténèbres ; il monte jusqu'à son zénith pour ensuite décliner et s'éteindre, laissant place au monde des morts, tout en promettant de renaître plus radieux que jamais.

Le soleil est donc un symbole de vie et de mort, de naissance et de renaissance, de résurrection et d'immortalité.

Le soleil est un symbole ésotérique du soleil ardent, c'est-à-dire du soleil spirituel qui brille dans le cœur des initiés. Ce soleil intérieur est la source de la connaissance supérieure, de la paix intérieure et de l'union avec le divin.

Il est le but ultime de la quête spirituelle et le secret des mystères.